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・２月 ５日(金)２年立志式 ・２月１７日（水）１８日（木）共通検査（面接等）   

・２月１２日（金）職場体験発表会  ・２月２３(火),２４日(水) 学年末試験 

・２月１６日(火) ６年生体験入学   ・２月２９日(月)公立高校共通選抜合格発表 

・２月１６日(火) 公立高校共通学力検査            

さらなる発展を目指して 

           校長 中村  正 

１月２日の朝７時過ぎ、本校のグランドから昇る朝日を仰ぎ見ながら、今年一年の生徒たちや学校

を取り巻く多くの方の幸せと本校の益々の発展を祈りました。昨年は、開校３０年目を迎えた年に相

応しく、随所で素晴らしい生徒たちの姿を見ることができ大変嬉しく思っています。申年にちなんで、

３学期始業式ではこんな話を生徒たちにしました。 

 

昔むかし、猿とカメが一緒に遊んでいました。暖かいお日さまが沈んだあと、冷たい雨がふってき

ました。サルとカメは、あわてて木の下に逃げ込みました。「ブルブル、なんて寒いんだ」猿がふる

えながらそういうと、カメも「ほんとうだね」と言いました。「カメさん、明日は木の皮で服を作ろ

う」「それは良い考えだ。こう寒くては、暖かい服がいるもんな」 

次の日、雨はあがり、とても暖かい日になりました。日なたぼっこをしていたカメは、昼寝をして

いる猿に声をかけました。「いい気分だね」「うん、暖かくてすてきな気分さ。ところでカメさん、

上着はどうする？」「こんなにいい天気なのに、上着なんていらないさ。明日にしようよ」 

こうして猿とカメは一日じゅう日なたぼっこをして過ごしました。ところが夕方になると、急に冷

たい風が吹いてきて、雨が降ってきました。猿とカメは「寒いよ。明日は上着をつくろうよ」と、ふ

るえながら約束しました。でも、次の日になると、またのんびりと日なたぼっこです。そして夕方に

雨が降ると、またふるえながら、明日こそは上着をつくろうといいます。次の日も、また次の日も…

という話です。はやく、服を作ればいいのにと思ってしまいます。先を見通し、やるべき時にやるべ

きことをしっかり行なっていく、そんな３学期にして欲しいと思います。 

 「猿カニ合戦」や「猿の赤烏帽子」「猿まね」「猿知恵」など猿にまつわる話やコトワザでは、猿

は悪者だったり、愚か者として出てきますが、申年の申は「申す」という字を書いて、「しん」と読

み、「のびる」という意味があります。また、病や厄が「去る」と縁起の良いものとして神社などに

祭られています。幸せや福を呼び大いに伸びる１年間としましょう。 

 

学校では、２７年度のまとめと２８年度に向けた準備がいよいよ本格化します。保護者の皆さまに

は学校評価アンケートにご協力をいただき大変ありがとうございました。追ってその結果についてご

提示したいと思います。地域の方々からのご期待に添えるよう、保護者の皆さまのご支援をいただき

ながら、「元気」「根気」「やる気」「本気」に満ちた学校づくりに教職員一同さらに頑張ってまい

りたいと考えています。本年も宜しくお願いいたします。     

  
 

１／１０（月）晴天のなか第６１回愛川町一周駅伝競走大会が行われました。 

≪１部の部≫ 第１位 細野区    第２位 田代区Ａ    第３位 三増区Ａ 

本校の生徒も１部２部合わせて３１名参加して、活躍してくれました。特に三増区は、

第３位という好成績を残しました。 

＜生徒感想＞ 

 

 

 

 

 

 

 

≪２部の部 第１７位 ２：０３：５９≫ 

町内３中学校のなか一番最初から参加している中原中先生チームは今年からコース変更

に伴いそのコースに合わせた区間配置でした。練習不足はありましたが今持っている力

を十分に発揮して力走してくれました。沿道での皆様からの声援に感謝いたします。 

１区 米澤先生 １０‘２５    ２区 吉岡先生 １８‘５０    ３区 加納先生 １０‘０４ 

４区 宮里先生 ２５‘０２   ５区 田村先生 ２４‘２２    ６区 内堀先生 １１‘５６ 

７区 松本先生 ２３‘２０   補欠（守屋先生、安藤先生、廣瀬先生） 監督（中村校長） コーチ（菊地原先

生） 

 

 

 

 

 

 

※参加した生徒の皆さん、先生方お疲れ様でした。 

 

   

【三増区Ａ 第３区 ２年３組 野原 連】 

僕は、３区を走ってタスキをしっかりつなげ

られて良かったです。最初は緊張していまし

たが、走っている時みんなが応援してくれた

ので頑張って最後まで走ることができまし

た。来年も走りたいです。 

【三増区Ａ 第１区 １年２組 磯田大珠】 

僕は、１区を走りました。最初のランナーだ

ったけどあまり緊張せずに、いつも通りに走

れたのでよかったです。練習の成果もしっか

りだせたので、悔いの残らない駅伝になって

よかったです。 



 

応援していただいた皆さんありがとうございました 


